



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>400 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>3685485</b>
Prix	<b>5 250 000 €</b>

Eze

Maison à vendre (06360)



Dans un magnifique cadre verdoyant aux pieds d'ancien village d'Éze et des plages d'Éze. À 2 pas de Monaco et proche toutes commodités, mais à la calme absolue unique maison avec vue mer spectaculaire et vue Saint-Jean-Cap-Ferrat. Possibilité d'une piscine. Villa d'environ 400 m<sup>2</sup> exposé sud-ouest sur 3 niveaux avec 2 accès indépendants. La villa est divisée en 4 appartements indépendants mais faciles à réunir en une seule propriété. Jardin de 5000 m<sup>2</sup> en pente avec de nombreuses terrasses. Garage de 25 m<sup>2</sup> et les stationnements pour 7 voitures. 4 salons et les terrasses ouvertes sur la vue ...

*EZE sur mer This haven of peace and tranquillity is just 7 minutes drive from Monaco. . Surrounded by a lovely garden with gorgeous open views over the sea and the half island Saint Jean Cap Ferrat , this classic style villa of 400m<sup>2</sup> living area on 3 levels and garden of about 5000m<sup>2</sup>, swimming pool possibility . It's has a garage of 25sqm and 7 parking spaces. This villa has 6 bedrooms, 6 bathrooms, office, 3 living rooms with terraces and dining rooms, 4 kitchens. The property is divided into 4 apartments and 2 independents entrances, many cellars and independent office . This property is ...*

## ISM PROPERTY

30 escaliers de platane - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

